

MORENA

Hasta ocho participarán en encuestas

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA

Crecerá hasta ocho el número de participantes en las encuestas de la Cuarta Transformación para definir a quienes coordinarán la defensa del movimiento en las nueve entidades que renovarán gubernatura el próximo año.

Así lo informó el líder nacional de Morena, Mario Delgado, a algunos de los aspirantes que fueron excluidos por los consejos estatales.

Entre mañana y el viernes próximo se darán a conocer los resultados de la llamada encuesta de reconocimiento, que servirá de base para hacer las nuevas propuestas.

PRIMERA | PÁGINA 6

SERÁN HASTA 8 FINALISTAS

Morena amplía baraja estatal

ASPIRANTES CON ALTO RECONOCIMIENTO en sus estados confían en que la Comisión Nacional de Elecciones los incluya en el proceso interno para definir a candidatos

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA
leticia.robles@gimm.com.mx

Ante la sorpresa generada por la exclusión de algunos aspirantes populares en sus estados, el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, les informó que crecerá hasta ocho el número de finalistas de la Cuarta Transformación para someterse a las encuestas que definirán al defensor del movimiento en las nueve entidades federativas que cambian de gubernatura el próximo año.

Lucía Meza y Eduardo Ramírez, senadores que entrarán como propuesta de la Comisión Nacional de Elecciones en los procesos internos de Morena en los estados de Morelos y Chiapas, respectivamente, informaron además que será entre martes y viernes cuando la Comisión Nacional de Elecciones de Morena haga públicos los resultados de la llamada encuesta de reconocimiento, que será la base de la Comisión para hacer las nuevas propuestas.

De igual manera, en la lista de aspirantes que se someterán a la encuesta para ser aspirantes a la gubernatura estarán integrantes del Partido Verde, Partido del Trabajo y, en algunos casos, de partidos con presencia estatal, como Nueva Alianza, Fuerza por México o Encuentro Solidario.

Hasta el momento, en las nueve entidades federativas donde habrá elecciones, los consejos estatales decidieron a sus cuatro finalistas, tal como establece la Convocatoria, pero dejaron fuera a algu-



nos personajes políticos que son altamente conocidos en sus entidades, como ocurrió con los senadores morenistas Lucía Meza, en Morelos; Eduardo Ramírez, en Chiapas; Alejandro Armenta, en Puebla y Raúl Paz Alonzo, en Yucatán.

En entrevistas por separado con **Excélsior**, Lucía Meza y Eduardo Ramírez informaron que ya dialogaron con la dirigencia nacional del partido y que la inclusión de sus nombres está asegurada, como efecto de la encuesta de reconocimiento que se realiza desde finales de la semana pasada.

“Nuestro dirigente nacional, Mario Delgado, dio una explicación de cómo es el proceso. El Consejo Estatal jugó una parte, en la que podía proponer dos hombres y dos mujeres, pero la Comisión Nacional de Elecciones en todo momento, de acuerdo con los estatutos, podrá proponer hasta cuatro integrantes más, dos hombres y dos mujeres.

“En ese sentido, ya arrancaron las encuestas de reconocimiento. Te comento que en el estado de Morelos se registraron 31 personas, entre hombres y mujeres y esta encuesta de reconocimiento va a colocar a las personas que aspiramos a coordinar los comités y serán incluidas de acuerdo con los resultados que arroje esta encuesta de reconocimiento”, explicó Lucía Meza, quien a pregunta expresa dijo que será hacia el próximo viernes cuando se conozcan los resultados.

Eduardo Ramírez comentó que tentativamente será el martes, en el caso de Chiapas, que se conozcan los resultados, pero puede cambiar; lo cierto es que será en esta semana.

“Muchos consejeros estatales me buscaron para decirme cómo construían el

acuerdo. Yo opté por entrar vía el Comité Ejecutivo Nacional, porque dejé que en el Consejo, quienes han trabajado en el interior de Morena se propusieran. Traté de ser respetuoso de ese proceso interno y hablé con Mario; hablé con Citlalli e incluso le notifiqué a la doctora Claudia cuál era el proceso que yo había optado. Lo respetaron y no creo que dejen fuera a alguien que va punteando en las encuestas”, precisó Eduardo Ramírez.

Precisó que la encuesta de reconocimiento, que ya se realiza en Chiapas, los que aparezcamos en la encuesta de reconocimiento estamos llegando con una legitimidad ante el pueblo y yo opté por esa vía, porque mi inscripción no solamente va a depender de un Consejo Político o de una Comisión de Elecciones a nivel nacional. Se va a tomar la encuesta de reconocimiento y desde ahí voy a ganar; entonces, estoy pasando un doble proceso popular y esolegitima más, por eso yo opté por esa vía”.

Añadió que la Comisión “hará el anuncio, que tendrá que salir una propuesta mujer mejor posicionada y una propuesta hombre, incluso lo abrieron más, dicen que pueden hacer más propuestas”.



Las personas que aspiramos a coordinar los comités serán incluidas de acuerdo con los resultados que arroje esta encuesta de reconocimiento.”

LUCÍA MEZA
SENADORA
POR MORELOS





Foto: Especial

Hasta el momento, en las nueve entidades federativas donde habrá elecciones, los consejos estatales decidieron a sus cuatro finalistas.

